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30   هل القات من المخدرات؟ وما حكمه؟ للإمام ابن باز
عبدالعزيز بن باز

اه هل القات من المخدرات؟ وما حكم اكله؟ تفيدونا جزاكم الله خيرا. ذكر كثير من اهل العلم انه من المسكرات والمخدرات وانه لم
يهل اليمن عرفوا ولهذا المؤتمر الذي عقد اخيرا في المدينة المنورة اجمع المؤتمرون

على تحريمه كفك الدخان. مما يترتب عليه من شر وفساد. وان كان بعض اخواننا في اليمن انكر ذلك وقالوا ان وابيها ولكن لم
يتعاطاها ويعيش عليه قد لا يحس بشره وفساده وقد عليه الاعتراف

جره وتحريره. اما الذين قد عفاهم الله من شره وقد عرفوه وقد ذكروا فساده. وانه قد يسكر بعض الاحيان وان شاربه قد يختلط
عليه الطريق ويضيع اهله واولاده عندما يتعاطاه. علاوة على ما يترتب عليه من تعصير الاعمال وبقائهم

طويلة يخزنون ويبصقون ويأخذوا مدة طويلة وهم يعطلون بسبب تعاطي هذا البلد. نعم
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